

平成 28 年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「チルマンズ郡におけるチシュク中等学校教育環境改善計画」引渡式

9 月 27 日(水)、チルマンズ郡チシュク中等学校において、岩藤大使出席のもと、平成 28 年度草の根・人間の安全保障無償資金協力「チルマンズ郡におけるチシュク中等学校教育環境改善計画」の引渡式が開催されました。

同プロジェクトは、新規教室棟 2 棟及び教員寮 2 棟の建設、整備途中であった教室棟 2 棟及びトイレ棟 2 棟の完工及び新たな井戸の掘削、生徒の机及び椅子等を整備するもので、同地域で活動しているローカル NGO「地方イニシアティブ及び開発機関」により実施されました。

同地域住民は地元で手に入る資材を提供する等して労を惜みずプロジェクトに貢献しました。岩藤大使は、彼らの努力を称賛しつつ、「子供達はジンバブエにとってとても重要な資源であり、同校で一生懸命勉強に励み、ジンバブエの発展を担う人材となることを願う」と述べました。

式典では地元出身の国会議員をはじめとする政府関係者の他、500 名以上の生徒達や父兄等出席し、いずれの参列者からも、真新しい校舎の完成への喜びとともに、日本の支援に感謝する声が聞かれました。



プロジェクト実施前①：馬小屋にて



プロジェクト実施前②：馬小屋外観



プロジェクト実施前③：地域住民が建設した教室棟



プロジェクト実施後①：教室棟



プロジェクト実施後②：教員寮



新規掘削された井戸



生徒達による踊り



引渡式に参加した生徒達及び父兄達



大使によるスピーチ



岩藤大使及びムナンジ・チルマンズ選挙区国会議員によるテープカット



日本支援を記したプレート